

卒業式 送辞

日ごとに暖かくなり、教室の窓から差し込む日差しにも、暖かな春の気配を感じることができる季節となりました。本日、この佳き日に、晴れて三国高等学校卒業を迎えられた三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。在校生一同、心よりお祝い申し上げます。

三年生の皆さんにとって、この三国高等学校で過ごした三年間はどのようなものだったでしょうか。先輩方が主役となって創り上げた学校祭、三年間ともに過ごした仲間との思い出。様々なことを経験し、最高の思い出を築き上げてこられたことと思います。きっと、今、先輩方の中でこの三国高等学校で過ごしたたくさんの思い出が蘇っていることでしょう。様々な場面で活躍し、とても輝いていた先輩方の姿は、私たちの憧れの存在です。私たち在校生も同じように、先輩方とともに過ごした数々の思い出が蘇ります。

部活動では、面白くて陽気な先輩方のおかげで笑顔の耐えない部活動を送ることができました。私は陸上部のマネージャーとして先輩方を支えてきました。いつもは陽気な先輩方が、大会では真面目な表情でスタートラインに立っている姿。その姿は最高にかっこよくて、私はそんな先輩方の姿を見ることが大好きでした。特に、最後の高校総体は今までで一番熱いレースで、あのときの先輩方の姿は今でも目に焼き付いています。

今年度も新型コロナウイルスの影響で様々なことが制限されました。八月には、当時過去最多の感染者が確認され、それにとまって福井県に発令されていた緊急事態宣言も延長されました。新型コロナウイルスの影響で、先輩方の高校生活最後の一年間は学校生活も行事も思うようにできないことも多かったでしょう。そんな中でも先輩方は私たちに最高の景色を見せてくれました。

私たち全員が楽しみにしていた学校祭は、新型コロナウイルスの影響で例年よりも準備期間が短くなってしまいました。約一週間という短い準備期間で、正直、準備が間に合うわけがないと思っていました。時間に余裕がない中でも、先輩方は私達に丁寧に指導してくださいました。かっこよくて力強い応援、素敵なデザインの衣装、迫力満点で見ごたえのあるデコ、楽しめる工夫がたくさんされた教室アトラクション。どの組のどの作品も一週間で作り上げたものとは思えないほどの素晴らしいものばかりでした。十分な準備期間ではなかったけれど、学校祭が成功したのは、絶対学校祭を成功させたいという熱い思いをもった先輩方が試行錯誤を繰り返して準備をしてくださったからだと思います。これから先もまだまだコロナ禍において、厳しい生活は続くかもしれません。大変な状況の中でも、先輩方が築き上げてくださった素晴らしい伝統を、今度は私たちが後輩へ伝えていきます。

今日、この三国高等学校を旅立たれる先輩方。これから、先輩方は進学へ就職へとそれぞれの道を歩んでいかれることと思います。私たちに最高にかっこいい姿を見せてくださった先輩方なら、どんなに高くて困難な壁も、きっと乗り越えて行くことができると思います。新しい場所でも、皆さんらしく頑張ってください。先輩方のご活躍を心よりお祈り申し上げます。